

スリーピース



一宮市立富士小学校
TEL(0586)28-8725



実りの秋に…

秋も深まり、朝夕は肌寒く感じるようになってきました。秋は、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」「芸術の秋」など、さまざまなことに取り組むのに適した季節です。日が暮れるのが早くなり、家で過ごす時間が長くなったことをうまく活用し、秋を楽しみたいものです。

10月中旬の運動会には、たくさんの温かいご声援ありがとうございました。「台風の日」では、仲間と心を合わせて取り組むことができました。「スターマイン」のダンスも、振り付けをしっかりと覚え、かっこよく踊ることができました。「80m走」では、最後まであきらめずに走る姿がとても立派でした。今後も、めあてをもって意欲的に学習や活動に取り組むことができるように支援していきたいと思えます。引き続き、ご家庭でのご支援のほどよろしくお願い致します。



お知らせとお願い

○校外学習 < 6日(水) >

3年生は、「明治なるほどファクトリー」と「海南こどもの国」へ行きます。「明治なるほどファクトリー」は、食品工場です。どんな工夫やひみつがあるのか調べていきたいと思えます。詳細は、以前配付した秋の校外学習についてのプリントをご覧ください。※雨天決行です。

○どんぐり読書週間 < 10月28日(月)~11月8日(金) >

秋の読書週間があります。たくさん本を読むことで、想像力や読解力、集中力などがだんだんとついていきます。これを機会に、じっくりと本に向き合い、読書に集中できるようにさせたいと思えます。

★3年生の目標…期間中に400ページ以上



がんばった運動会!



○月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。

また、本校 Web ページにて掲載いたしました。ご覧ください。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>